
香港文匯報訊（記者 馮健

文）香港旅遊發展局今年再度

舉辦的「香港電競音樂節」，

原本安排電競比賽及音樂會同

期舉行，惟旅發局昨日宣佈，

由於入標製作公司所建議的歌

手陣容不符預期，為讓公帑用

得其所，並確保活動整體吸引

力，決定取消原訂的音樂會部

分，但會在電競部分加入音樂

元素，令入場人士仍可在電競

場內及體驗專區，欣賞並享受

音樂演出。
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旅局：電競節取消音樂會
標書歌手未符要求 改邀音樂人演出

旅發局去年首次主辦電競音樂節，除有
電競比賽舉行，並在紅館舉辦由韓國

歌星演出的音樂會。原訂於下月24日至26
日再度舉辦的電競音樂節，仍繼續有電競
比賽及音樂會舉行，但旅發局日前決定將
有新安排，本於下月24日及25日在紅館舉
行的音樂會將會取消。
旅發局總幹事劉鎮漢解釋，旅發局早前

曾以公開方式，邀請演唱會製作公司為音
樂會提交計劃書，承辦音樂會的組織和舉
辦工作，包括邀請演出嘉賓。惟旅發局審
視所收集到的計劃書後，認為入標公司所
建議的歌手陣容，未能符合該局原先預期
以及招標文件所訂要求。

會展一場搞晒 規模更大
為了讓公帑用得其所，並確保活動整體

的吸引力，劉鎮漢指旅發局經過詳細考慮

後，決定取消原訂於紅館舉行的音樂會。
至於活動的電競部分，則完全不受影響，
各場電競賽事及體驗專區，將如期在下月
24日至26日在灣仔會展舉行，規模將比去
年更大，內容也更豐富。
他強調，電競音樂節仍會保留音樂元

素，包括邀請受年輕人認同的本地及外地
音樂人，在電競場內及展出最新電競遊戲
和電玩產品的體驗專區內演出，又會邀請
DJ打碟表演電子音樂，令入場人士盡享電
競及音樂雙重樂趣。

持票可睇埋電腦通訊節
旅發局節目及旅遊產品拓展總經理洪忠

興表示，「英雄聯盟王者回歸世界邀請賽
2018」、「香港《絕地求生》世界邀請
賽 」 及 「ZOTAC CUP MASTERS 《
CS：GO》盃賽全球總決賽2018」3項國

際頂尖電競賽事將同台上演，由多位來自
世界各地包括香港好手，展開連場對決，
爭奪殊榮及巨額獎金。
他並指，旅發局將首度與香港電腦商會

合作，提供票務優惠，電競賽事持票人可
於同日免費參與同在會展舉行的「香港電
腦通訊節」。至於電競音樂節的票務詳情
將於下周公佈。

有發展商此前
計劃在港島鰂魚
涌海旁興建25層

高工廈，引起東區居民擔心海濱長廊
會被中斷。特區政府日前與發展商達
成共識，該段海濱長廊將獲保留。一
直協助居民爭取保留海濱長廊的民建
聯東區區議員丁江浩，昨日在 face-
book直播向居民公佈喜訊，並簡介最
新方案，希望該地段最終會劃為永久
休憩用地。
根據政府與業權人所達成的最新方

案，與海濱長廊重疊的位置將透過
「原址換地」方式，以毗鄰官地交
換，而政府將收回原本地段，維持原
有10米闊的海濱長廊。
同時，業權人會改變原本興建工廈

的方案，改為發展數幢零售、酒店及
辦公室設施，並降低相關建築物的高
度，而業權人亦須繳付十足市值土地
補價。
方案仍有待提交東區區議會和海濱

事務委員會進行諮詢，以及取得城規
會的規劃許可後，經行政會議通過，
方可落實進行。

屢約見發展局 終無工廈「隊住」
丁江浩昨日在鰂魚涌海旁直播，向

東區居民公佈相關消息。
他表示，民建聯一直關注海濱長

廊被中斷，擔心會令當區居民無法
享用相關設施，故早前和其他當區
區議員多次約見發展局代表，向局
方轉達居民的強烈反對，並提交改
善方案。
經過多次約見，政府前日提出最新

方案，與民建聯的建議接近。
他承諾會一直緊貼事件發展，並希

望政府能考慮將該地段劃為永久休憩
用地，供居民享用。

■香港文匯報實習記者 陳楓弘
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■丁江浩透過直播向居民公佈消息。 影片截圖

■今年香港電競音樂節雖取消音樂會，但
會在電競部分加入音樂元素。 旅發局供圖

香港文匯報訊（記者 文森）赤鱲角香
港國際機場啟用20周年。機管局主席蘇
澤光昨日表示，預期香港國際機場於
2030年的旅客數量會達到1億，因此擴建
機場以應付未來需要是現時重要任務，
擴建項目包括興建第三條跑道、行李運
輸系統、地底火車及第三個客運大樓
等，現有機場設施亦需優化。出席慶祝
活動的行政長官林鄭月娥表示，三跑道
系統有助香港把握大灣區的龐大發展機
遇，繼續成為全球主要航空樞紐之一。

2030迎1億客量 900萬噸貨運
近500名機管局員工、多間航空公司職

員及機場保安，昨日齊集在機場一號客
運大樓「快閃」獻舞，並砌出「20」字
樣慶祝，吸引大批旅客圍觀。

蘇澤光昨早出席慶祝活動後表示，預
期香港國際機場於2030年的旅客數量會
達到1億，貨運量達900萬公噸，擴建機
場以應付未來需要是現時重要任務，同
時亦需將現有機場設施優化擴充。
他續說，機場最近的招標成功吸引阿

里巴巴在機場興建高級物流中心，有信
心香港可以繼續保持亞洲航空中心地
位，期望香港會成為全球最新貨運集散
地。
他並指，成功招標興建的航天城將是

集零售、飲食、娛樂和酒店的商業中
心，可應付乘飛機和經港珠澳大橋來港
的旅客。他指出，港珠澳大橋開通後，
會有特別安排旅客往返機場。
林鄭月娥晚上出席香港國際機場成立

20周年酒會致辭時表示，隨着港珠澳大

橋及廣深港高鐵香港段落成，機場將變
得更加便利；三跑道系統亦有助香港把
握大灣區的龐大發展機遇，繼續成為全
球主要航空樞紐之一。
林鄭月娥指出，外訪時有部分外國官

員曾向她提出，希望增設當地前往香港

的航班，加上獲逾70個最佳機場的獎項
肯定，可見香港機場的國際地位。
蘇澤光表示，香港從來無懼競爭，也

不怕當世界第一，即使多次遭到司法覆
核，三跑道系統等擴建機場的計劃也是
勢在必行。

機管局「快閃」獻舞 慶機場20歲升呢

■近500名機場人員齊集一號客運大樓，
「快閃」砌出「20」字樣。

■機場派出模特兒邀請訪港旅客合照，分
享喜悅。


